



AGRI • AGRO
PRODUC • TRANSFO • SERVICES
S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS



**COMMUNIQUÉ
DE
PRESSE**

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
N°33-2025

Agroalimentaire

Agromousquetaires : derrière le loup de Noël, 1.200 salariés sacrifiés

Alors que Thierry Cotillard, président du groupement Intermarché, occupe l'espace médiatique avec une campagne publicitaire de Noël mettant en scène un loup mal-aimé et des valeurs de convivialité, la réalité vécue par 1.200 salariés des usines Agromousquetaires est tout autre.

Depuis la fin du mois de mai 2025, l'annonce brutale de la cession de huit unités de production d'ici 2028 a plongé les salariés concernés dans une profonde inquiétude. Derrière les slogans et les messages rassurants adressés aux consommateurs, ce sont des femmes et des hommes qui se sentent aujourd'hui abandonnés, dupés et trahis, après des années d'engagement au service du groupe.

Le groupement ne cesse pourtant de mettre en avant sa fierté de disposer d'outils industriels intégrés, implantés sur le territoire national, au plus près des consommateurs. Il garantit par ailleurs le maintien dans l'emploi des salariés des magasins. Mais il reste silencieux sur le sort réservé aux salariés de l'agroalimentaire, pourtant essentiels à cette chaîne de valeur et aujourd'hui exclus des choix stratégiques.

Comment comprendre ces décisions alors même qu'Intermarché poursuit son développement commercial, notamment avec la reprise de plus de 200 magasins Auchan ? Les débouchés existent, mais le groupe a fait le choix de considérer que certaines activités ne seraient plus suffisamment rentables, préférant s'approvisionner à l'étranger plutôt que de préserver l'emploi et le savoir-faire industriel en France.

Sur le terrain, les conséquences humaines sont lourdes. Dans plusieurs sites, les salariés sortent à peine de plans de sécurisation de l'emploi et se retrouvent à nouveau confrontés à l'incertitude, au stress et à une souffrance morale profonde, nourrie par des promesses non tenues et l'absence de perspectives claires.

Pour la CFDT Agri-Agro, ce décalage entre le discours public et la réalité sociale est inacceptable. Les valeurs mises en avant dans les campagnes de communication ne peuvent s'arrêter aux portes des usines. Les salariés d'Agromousquetaires ont été stratégiques pendant des années ; ils ne peuvent devenir aujourd'hui de simples variables d'ajustement.

La CFDT Agri-Agro restera pleinement mobilisée et vigilante afin que le groupe assume ses responsabilités et n'abandonne pas ces 1.200 salariés sans garanties solides en matière d'emploi, de conditions de travail et d'avenir industriel.

Fait à Paris, le 22 décembre 2025

Contacts :

Emmanuel CUSSONNEAU, Secrétaire national : 07.87.03.75.53
Émilie POMMIER-BUFFAT, Secrétaire fédérale : 06 79 85 59 35
Vincent BOUTEMY, coordinateur CFDT Agromousquetaires : 06.83.58.99.47
Presse : 06.89.04.25.27